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Les antennes-relais se mulitplient, 
leur puissance augmente, il y a 
du wifi partout, nos élus et nos 
services publics, encouragent les 
installation, en toute insouciance, 
dégageant leur responsabilité 
puisque : 
«Tout est fait dans les normes».

Pourtant, déjà en 2018, l’ANSES 
estimait que 5% de la population 
était EHS, soit environ 3,5 millions 
de Français. 
Ca fait combien, 5% de votre 
village, ou de votre quartier?
Ce chiffre semble augmenter, 
puisqu’en 2023 les Suisses étaient 
10% à se déclarer EHS.

«Je ne sens pas les ondes, donc je 
ne risque rien ! » 

...sauf que le jour où on se met 
à les sentir, il n’y a pas de retour 
en arrière. «La fête des ondes» 
est terminée : 
travail, commerces, services, 
transport, vacances, lieux 
de culture, d’études, de loisirs 
et de soins, il y a du wifi partout, 
des gens avec des téléphones, 
des antennes même en forêt, 
on ne peut plus accéder à rien, 
parfois même plus rester chez soi.
Cest l’environnement qui est 
malade des ondes, on est en bonne 
santé et pourtant on vient de 
basculer dans le handicap.

On peut agir en prévention, 
notamment en réduisant les ondes 
sur soi et à la maison.
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